

HORAS DE DOLOR

¡Qué alegría entra en mi pecho
cuando veo amanecer,
creyendo que con la aurora
cerca de mí la he de ver!

Pasan las horas del día,
y todo se desvanece,
por ser todo una ilusión
y porque pronto anochece...

En la noche, todo es triste;
todo son meditaciones;
sólo se rompe el silencio
con los despiadados sonos
de dos muy viejas campanas
que tienen lenguas de bronce,
y anuncian con sus quejidos
horas de dolor y muerte...

Cuando joven, las oía
con la alegría de niño,
porque tan sólo a mis padres
les debía mi cariño.

Hoy, sin embargo, las oigo
con dolor de corazón,
porque sus sonos me anuncian
muchas horas de dolor.

¡Oh, campanas milenarias!
callad ya con vuestros sonos,
y dejadme de anunciar
que han muerto mis ilusiones...

¡Oh, campanas milenarias,
que tanto me atormentáis
con vuestro bronco tañido!
¡Callad, siquiera un momento,
y dejarme de anunciar
que ya murió su cariño!

¡No sé si ésto será un sueño,
o qué tendrá de verdad!
¿Será que estando alejado
no veo la realidad?

X. W. (1)

(1) Tras estas iniciales se escuda un notable poeta de la Villa que, modestamente, oculta su nombre.

Banco de San Sebastián

Federado con el Banco Hispano Americano

CAPITAL Y RESERVAS: PESETAS 60.000.000

Oficina Central: Avenida de España, 15, 17 y 19

Agencia Urbana - San Sebastián: Barrio de Gros, Secundino Esnaola, 18

SUCURSALES

Azcoitia	Pasajes
Azpeitia	RENTERIA
Beasain	Tolosa
Eibar	Vergara
Elizondo	Villafranca
Irún	Zarauz
Mondragón	Zumárraga
Oñate	Zumaya

OTRAS AGENCIAS

Ataun - Cestona - Fuenterrabía - Segura